

INFORMATION AUX PARENTS D'ÉLÈVES

En raison d'un mouvement de grève de la CAT 22, le ramassage scolaire entre les 2 écoles est supprimé

LUNDI 20 JANVIER – SOIR.

Compte tenu de cette situation particulière, le service de garderie ne pourra pas être assuré pour les enfants de maternelle ce lundi soir.

Nous demandons aux parents des enfants de maternelle concernés par le transport scolaire de venir les chercher à 16h20 à l'école de Penhoat.

Les enfants de l'école du Bourg utilisant le car seront récupérés à 16h30 par leurs parents (ou personnes autorisées) ou iront en garderie.

Le Maire,
Véronique CADUDAL,

